



P E N G U M U M A N

BIMBINGAN AKADEMIK, PERKULIAHAN, & PENDAFTARAN MATA KULIAH (*ENROLLMENT*)

SEMESTER GANJIL 2023-2024

PRODI S1 ILMU HUKUM - FAKULTAS HUKUM

Nomor: /III/FH-Dekan-PP.20.02/07/2023

A. Ketentuan Pelaksanaan Perkuliahan Semester Ganjil 2023-2024

1. Perkuliahan Semester Ganjil 2023-2024 akan berlangsung secara *full offline*.
2. Akan ada pengumuman lanjutan mengenai kode Teams kelas yang akan digunakan. Pengumuman akan disampaikan melalui WAG angkatan.

B. Ketentuan Pendaftaran Mata Kuliah/KRS (*Enrollment*):

1. Setiap mahasiswa (berapapun IPKnya) **wajib** melakukan konsultasi dengan Dosen Pembimbing Akademik (PA). Dosen PA kemudian melakukan *release hold GPA* setelah konsultasi dilakukan.
2. Masa *enrollment* dilakukan pada tanggal 7 Agustus 2023, dengan pembagian waktu:
 - a. **Pkl. 07.30 – 11.30 wib -> Mahasiswa FH angkatan 2017 – 2020.**
 - b. **Pkl. 12.00 – 16.00 wib -> Mahasiswa FH angkatan 2021 – 2022.**
3. Beberapa hal yang dipersiapkan sebelum *enrollment*:
 - a. Mahasiswa dapat menghubungi dosen pembimbing akademik mulai tanggal 24 Juli 2023 untuk konsultasi atau mendapatkan jadwal dan media daring yang digunakan untuk konsultasi. Konsultasi dengan dosen pembimbing akademik untuk *release hold GPA* wajib **sudah dilakukan paling lambat satu hari sebelum tanggal *enrollment* untuk mahasiswa FH.**
 - b. Mahasiswa yang ada catatan *negative service indicator* di MyAtma mengurus *release negative indicator* (lihat point. 3 dan 6) yang **wajib sudah dilakukan paling lambat satu hari sebelum tanggal *enrollment* untuk mahasiswa FH.**
4. Mahasiswa yang sudah memenuhi ketentuan nomor 3 dan 5 dapat melakukan *enrollment* sendiri melalui MyAtma pada tanggal *enrollment* untuk mahasiswa FH.
5. Mahasiswa tidak dapat melakukan *enrollment* apabila:
 - a. Terlambat mendaftar/melakukan *enrollment* dari jadwal yang telah ditentukan.
 - b. Terkena *negative service indicator* sehingga **wajib** menyelesaikannya terlebih dahulu.
6. Berikut ini cara mengurus *release* untuk *negative service indicator*:
 - a. **Academic Evaluation (Umpan Balik)** - silahkan menghubungi BAA-Pendaftaran/Sekber Kampus BSD (Ibu Monik : 081284161364)
 - b. **GPA** - silahkan menghubungi Dosen PA.
 - c. **Incomplete Checklist** - silahkan menghubungi BAA/Bagian Pendaftaran.
 - d. **Library Book/Peminjaman Buku Perpustakaan** - silahkan menghubungi Perpustakaan.
 - e. **Status bolos semester sebelumnya** – maksimal 1 semester bolos dan melakukan aktif kembali. Silahkan menghubungi Bagian Pendaftaran.



7. Dalam menentukan mata kuliah yang akan diambil, mahasiswa **wajib** menggunakan **Tabel Kebulatan Studi** yang telah diisi lengkap dan dapat diunduh dari https://studentatmajayaac-my.sharepoint.com/:x:/g/personal/woro_puspita_atmajaya_ac_id/ET-LH6Jd7xFLi9HfGzG4lSkBV_rfMSpoEPMDFWykoXNo_Q?e=1YSJfJ
8. Panduan mata kuliah menggunakan Kurikulum 2021. https://studentatmajayaac-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/woro_puspita_atmajaya_ac_id/ERvOSg6icv9Cvnggu6T62XIB5Wbz0wchP1KQdTKGfIKZSg?e=zqCkav
9. Jika kelas yang dipilih penuh, ubah seksi mata kuliah yang dipilih agar semuanya sesuai (tidak bentrok), dan disarankan memilih seksi yang sama agar tidak bentrok.
10. Mahasiswa hanya dapat mengambil mata kuliah sesuai yang tersedia di MyAtma.
11. Mata kuliah dengan seksi I (i) adalah kelas international dengan perkuliahan berbahasa Inggris.
12. Mahasiswa Angkatan 2017 dan sesudahnya **wajib** mengambil matakuliah Multikulturalisme (UAJ 180).
13. Bagi mahasiswa yang terkena sanksi DO (*Drop Out*), segera mengurus pindah/mengajukan pengunduran diri dan dilarang untuk mendaftar Cuti/ mendaftar KRS.

C. Sosialisasi Pelaksanaan Perkuliahan dan *Enrollment*

1. Sosialisasi pelaksanaan perkuliahan akan dilakukan **pada tanggal ... Juli 2023 jam 09.00-11.00 WIB**. *Link* akan dibagikan melalui WAG Angkatan.
2. Khusus untuk mahasiswa Angkatan 2022 akan dilakukan Simulasi *Enrollment* melalui Microsoft Teams **pada tanggal Juli 2023 jam 13.00 – 15.00 WIB**. *Link* akan dibagikan melalui WAG Angkatan.

Demikian kami sampaikan. Mohon menjadi perhatian.

Jakarta, 24 Juli 2023



Kaprodi S1 Hukum,
Feronica, S.H., M.H.



SOSIALISASI PELAKSANAAN PERKULIAHAN	
SEMESTER GANJIL T.A 2023/2024	
Untuk jadwal sosialisasi oleh Kaprodi akan dilakukan pada : SEMUA ANGKATAN WAJIB HADIR	
Tanggal : Juli 2023
Pukul :	09.00 – 11.00 WIB
Melalui :	Microsoft Teams

SOSIALISASI PELAKSANAAN (ENROLLMENT)	
SEMESTER GANJIL T.A 2022/2023	
Untuk jadwal sosialisasi oleh Kaprodi akan dilakukan pada : ANGKATAN 2022	
Tanggal :	20 Januari 2023
Pukul :	13.00 – 15.00 WIB
Melalui :	Microsoft Teams https://bit.ly/FHUAJENROLLMENT2023



RINGKASAN PERUBAHAN KURIKULUM PRODI S1 HUKUM UAJ TAHUN 2021

Keterangan	2017 (revisi 2020)	2021-MBKM
Visi Prodi	Menjadi program studi yang unggul dan profesional dalam pengembangan ilmu hukum yang secara konsisten mewujudkan perpaduan iman kristiani, teknologi, dan budaya Indonesia, yang mampu menghadapi perubahan, khususnya secara nasional maupun secara internasional.	Menjadi program studi yang unggul dan profesional, khususnya dalam pengembangan ilmu hukum di bidang ekonomi dan bisnis, dengan memadukan iman kristiani, teknologi, dan budaya Indonesia
Misi Prodi	<ol style="list-style-type: none">a. Mengembangkan ilmu hukum yang menekankan pada penelitian yang berlandaskan kompetensi, teknologi, etika, dan tanggung jawab sosial.b. Menyelenggarakan jenjang pendidikan akademik berkelanjutan dan profesi dalam bidang hukum yang berkiprah aktif dalam memberikan sumbangan analisis dan kajian penelitian ilmu hukum.c. Mengembangkan dan meningkatkan kegiatan akademik yang efektif dan efisien dalam suasana yang beretika dan bermartabat; sertad. Mengimplementasikan ilmu hukum sebagai wujud pengabdian kepada dunia profesi khususnya, dan masyarakat pada umumnya.	<ol style="list-style-type: none">1. Menyelenggarakan kegiatan Pendidikan di bidang hukum tingkat sarjana yang sesuai dengan Standar Nasional Pendidikan Tinggi.2. Menyelenggarakan kegiatan Penelitian di bidang hukum sesuai dengan Standar Nasional Penelitian. Menyelenggarakan kegiatan pengabdian masyarakat di bidang hukum sesuai dengan Standar Nasional Pengabdian kepada Masyarakat.4. Menyelenggarakan tata kelola dan jejaring nasional maupun internasional untuk mendukung kegiatan Tridharma perguruan tinggi.



<p>Tujuan</p>	<p>a. Menghasilkan lulusan di bidang hukum yang profesional, berintegritas tinggi, peduli pada kepentingan masyarakat luas, dan berorientasi global, serta responsif terhadap kemajuan IPTEK.</p> <p>b. Menghasilkan karya ilmiah dan penelitian dalam bidang hukum yang dipublikasikan dan bermanfaat bagi masyarakat, serta menjunjung tinggi hak atas kekayaan intelektual (HKI).</p> <p>c. Melaksanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat di bidang hukum.</p> <p>d. Menyelenggarakan pendidikan dalam bidang ilmu hukum yang sehat berlandaskan tata kelola yang baik dan transparan.</p> <p>e. Mengembangkan sumber daya manusia yang profesional dan memiliki kebanggaan sebagai bagian dari Program Studi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Unika Atma Jaya.</p>	<p>1. Menghasilkan Sarjana Hukum yang memenuhi Standar Lulusan Perguruan Tinggi.</p> <p>2. Menghasilkan karya ilmiah di Bidang Hukum berdasarkan hasil penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang dapat bermanfaat bagi masyarakat</p> <p>3. Mewujudkan organisasi Prodi Hukum yang transparan dan akuntabel.</p> <p>4. Memiliki jejaring nasional dan internasional, serta sumber daya manusia yang profesional dan unggul dengan dilandasi oleh nilai kristiani dan peduli.</p>
<p>Profil Lulusan</p>	<p>1. Staf bagian hukum (legal Officer)</p> <p>2. Asisten peneliti pada bidang kajian hukum</p> <p>3. Pengacara/advokat (dengan terlebih dahulu mengikuti Pendidikan Khusus Profesi Advokat/PKPA)</p> <p>4. Jaksa</p> <p>5. Hakim</p> <p>6. Notaris</p> <p>7. Dosen</p>	<p>1. Praktisi hukum: pengacara/advokat, jaksa, hakim, polisi, notaris</p> <p>2. Analis hukum di institusi milik negara maupun swasta</p> <p>3. Staf Divisi Sumber Daya Manusia (Human Capital)</p> <p>4. Staf Ahli DPR serta Staf Kedutaan dan Konsuler</p>
<p>Perubahan Mata Kuliah:</p>	<p>Pengantar Hukum Indonesia, 4 sks</p> <p>Pengantar Ilmu Hukum, 4 sks</p> <p>Penyelesaian sengketa di luar pengadilan, 2 sks</p> <p>Praktik magang kerja, 2 sks</p> <p>Hak Asasi Manusia</p> <p>Metode penelitian dan Penulisan Hukum</p>	<p>Pengantar Hukum Indonesia, 3 sks</p> <p>Pengantar Ilmu Hukum, 3 sks</p> <p>Penyelesaian sengketa di luar pengadilan, 3 sks</p> <p>Praktik magang kerja, 3 sks</p> <p>Hukum Hak Asasi Manusia</p> <p>Metode Penelitian Hukum</p>



UNIVERSITAS KATOLIK INDONESIA

ATMA JAYA

FAKULTAS HUKUM

Gedung I.J.Kasimo, Lantai 3

Jalan Jenderal Sudirman 51, Jakarta 12930, Indonesia

Telepon : + 62 21 570-3306, 572-7615, pes. 329, 130,

314, 122 Telepon Langsung: +62 21 576-3381

Website: <http://www.atmajaya.ac.id> E-mail: fh@atmajaya.ac.id

Hukum Condominium dan Perumahan	Hukum Properti
Hukum Perburuhan	Hukum Ketenagakerjaan
Yurisprudensi Hukum Waris	Yurisprudensi Hukum Perdata
Tindak Pidana Narkotika	Hukum Narkotika
Hukum Perlindungan Anak	Hukum Perlindungan Anak dan Perempuan



	Hukum Perlindungan Perempuan	Hukum Perlindungan Anak dan Perempuan
	Hukum Informasi dan Transaksi Elektronik: mata kuliah wajib peminatan hukum ekbis	Hukum Informasi dan Transaksi Elektronik: mata kuliah wajib fakultas
	Perbandingan Hukum Perdata	materinya diintegrasikan dengan Metode Penelitian Hukum
	Perbandingan Hukum Pidana	materinya diintegrasikan dengan Metode Penelitian Hukum
	Perbandingan Hukum Tata Negara	materinya diintegrasikan dengan Metode Penelitian Hukum
	Dasar-Dasar Statistik	materinya diintegrasikan dengan Metode Penelitian Hukum
	Dasar-Dasar Manajemen	Materi diintegrasikan dengan Pengantar Ilmu Ekonomi
	Hukum Otonomi Daerah	Materi diintegrasikan dengan Pengantar Ilmu Ekonomi
	Etika Umum	Materi diintegrasikan dengan Etika Profesi
	Mata kuliah prasyarat ditawarkan di semester tertentu	Mata kuliah PHI, PIH, Ilmu Negara, Hukum Perdata, Hukum Pidana, Hukum Tata Negara, Hukum Internasional, Hukum Acara Perdata, Hukum Acara Pidana, Hukum Dagang ditawarkan di semester ganjil dan genap
	Mata kuliah wajib peminatan ada 7	Mata kuliah wajib peminatan ada 6 (cek tabel konversi)
	Mata kuliah pilihan ada 1	Mata kuliah pilihan ada 5 (cek tabel konversi)
	Mata kuliah praktik: Bahasa Hukum Indonesia, Bahasa Inggris Hukum, Hukum Acara Perdata, Hukum Acara Pidana, Hukum TUN, PLKH Legislative Drafting, PLKH Legal Drafting, PLKH Contract Drafting, Legal Memorandum dan LDD, Praktik Magang Kerja, Metode Penelitian dan Penulisan Hukum	Mata kuliah praktik: Bahasa Hukum Indonesia, Bahasa Inggris Hukum, Hukum Acara Perdata, Hukum Acara Pidana, Hukum TUN, PLKH Legislative Drafting, PLKH Legal Drafting, PLKH Contract Drafting, Legal Memorandum dan LDD, Praktik Magang Kerja, Metode Penelitian Hukum, Penyelesaian Sengketa di Luar Pengadilan



TABEL PENYETARAAN MATA KULIAH

TABEL PENYETARAAN MATA KULIAH						
REVISI KURIKULUM 2017				KURIKULUM MBKM		
2019				2021		
KODE	MATAKULIAH	SKS	=	KODE	MATAKULIAH	SKS
FHT 402	Perbandingan Hukum Perdata	2	=	MLP 502	Hukum Informasi dan Transaksi Elektronik	2
FHE 404	Hukum Informasi dan Transaksi Elektronik	2	=	MLP 502	Hukum Informasi dan Transaksi Elektronik	2
FHN 401	Perbandingan Hukum Pidana	2	=	MLP 502	Hukum Informasi dan Transaksi Elektronik	2
FHN 404	Tindak Pidana Narkotika	2	=	FHN 409	Hukum Narkotika	2
FHI 404	Kapita Selektta Hukum Internasional	2	=	MLP 502	Hukum Informasi dan Transaksi Elektronik	2
FHI 301	Perbandingan Hukum Tata Negara	2	=	MLP 502	Hukum Informasi dan Transaksi Elektronik	2
FHP 321	Hukum Perlindungan Anak	2	=	FHP 327	Hukum Perlindungan Anak dan Perempuan	2
FHP 307	Hukum Perlindungan Perempuan	2	=	FHP 327	Hukum Perlindungan Anak dan Perempuan	2
FHP 319	Yurisprudensi Hukum Waris	2	=	FHP 331	Yurisprudensi Hukum Perdata	2
FHK 105	Pengantar Hukum Indonesia	4	=	FHK 113	Pengantar Hukum Indonesia	3
FHK 101	Pengantar Ilmu Hukum	4	=	FHK 115	Pengantar Ilmu Hukum	3
FHK 417	Praktik Magang Kerja	2	=	FHK 419	Praktik Magang Kerja	3
FHK 406	Penyelesaian Sengketa di luar Pengadilan	2	=	FHK 318	Penyelesaian Sengketa di luar Pengadilan	3
FHK 206	Hak Asasi Manusia	2	=	FHK 118	Hukum Hak Asasi Manusia	2
FHK 416	Hukum Perburuhan	3	=	FHK 215	Hukum Ketenagakerjaan	3
FHK 316	Metode Penelitian dan Penulisan Hukum	3	=	FHK 304	Metode Penelitian Hukum	3
FHP 313	Hukum Condominium dan Perumahan	2	=	FHP 329	Hukum Properti	2
FHK 209	Dasar-Dasar Statistik	2	=	FHP 332	Hukum dan Masyarakat (mata kuliah pilihan baru)	2
FHK 114	Dasar-Dasar Manajemen	2	=	FHP 333	Kapita Selektta Hukum (mata kuliah pilihan baru)	2
FHK 311	Hukum Otonomi Daerah	2	=	FHP 334	Kemahiran dan Keterampilan Hukum (mata kuliah pilihan baru)	2
FHK 116	Etika Umum	2	=	FHP 329	Hukum Properti (mata kuliah pilihan baru)	2



PENULISAN HUKUM

1. Minimal TOEFL 450
2. Untuk ujian ulangan khusus: mata kuliah yang diujikan sesuai dengan mata kuliah yang ditawarkan pada semester berjalan
3. Mengunggah skripsi/tugas akhir di laman perguruan tinggi (www.lib.atmajaya.ac.id) (Sumber: Permendikbud No 3 tahun 2020).

Jakarta, 09 Desember 2022



Feronica, S.H., M.H
Kaprod S1 Hukum